

# *UH entrega galardones a prestigiosos pedagogos cubanos*

---



La Habana, 23 mar (RHC) Por su destacada trayectoria académica y social, la Universidad de La Habana (UH) reconoció la labor de prestigiosos docentes, quienes con su quehacer diario contribuyen a la formación integral de futuros profesionales cubanos y de otras naciones.

En el Aula Magna el rector de esa institución, Gustavo Cobreiro, entregó la Condición Especial de Profesor Consultante a 16 pedagogos con vasta experiencia en la docencia, investigación y la extensión universitaria, informa la ACN.

Con carácter post mortem se concedió la Orden Frank País de Segundo Grado, que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba, «al ferviente martiano e hijo ilustre» de esa casa de altos estudios, el Doctor en Ciencias Históricas Oscar Loyola Vega (1949-2014).

Además, siete destacados catedráticos recibieron la Categoría Especial de Profesor Emérito en este acto, el cual se inscribe en el programa de celebraciones con motivo del aniversario 290 de la uh, a cumplirse en el 2018.

En presencia de docentes, alumnos y familiares de los galardonados, Cobreiro rememoró los años fundacionales de la universidad, la labor de los frailes dominicos, los primeros claustros, estatutos, cátedras y facultades.

Comentó sobre los antiguos requisitos para ingresar a esa institución de altos estudios, y enfatizó en cómo el emblemático centro ha aportado a la consolidación de la nación.

Al referirse a los laureados, dijo que cada uno de ellos representan la evolución del profesorado universitario cubano, desde un contexto socio-político muy distinto al de los frailes dominicos de 1728, pero retador y necesario como el de aquel entonces.

La UH los necesita, así como también sus alumnos, el país y la Historia, en aras de tener todos los días el referente tangible que les sitúa las metas de avanzar en el desarrollo de la nación, y de aportar en las

diferentes especialidades, para seguir haciendo de esta universidad el símbolo del futuro asegurado de la Patria, subrayó.

A la ceremonia asistieron también Ramón Labañino, Héroe de la República y vicepresidente de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba; Rita Rial, vicerrectora de Recursos Humanos de la institución, junto a otros directivos de centros docentes.

Los galardonados pertenecen a las facultades de Artes y Letras, Economía, Química, Biología, Matemática y Computación, Filosofía e Historia, Lenguas Extranjeras, Física, Turismo y Geografía; de los centros de estudios de la Economía Internacional, Administración Pública, Hemisféricos y Estados Unidos y del Instituto de Farmacia y Alimentos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124956-uh-entrega-galardones-a-prestigious-pedagogos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**